



生徒と教師の合い言葉
 ～気づき，考え，実行する～
 裏磐梯中学校だより 令和5年6月号
<https://kitashiobara.fcs.ed.jp>
 発行者：校長 斎藤 一範

裏磐梯運動会 大成功!!

6月10日(土)に、「裏磐梯運動会」を裏磐梯小学校校庭で開催しました。昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響で、参加者を子どもたちとご家族、教職員に限定させていただきましたが、今年度は4年ぶりに地域の皆様にもご参加いただきました。運動会の種目については、昨年度末から、小学生の代表と中学生の代表が意見を出し合い、幼・小・中と一緒に競技に取り組んだり、地域の皆様や保護者の皆様と交流を図ったりできるよう考えてきました。

運動会当日は、中学生はチャンス走や玉入れ、よさこい踊り等に参加し、フェスティバルを大いに盛り上げました。また、それぞれの係の準備や運営も、中心となって主体的に行うことができました。PTA役員の方々にも大会役員として御協力をいただき心から感謝申し上げます。子どもたちの笑顔に溢れた思い出に残る行事となりました。



全会津中体連総合体育大会 バドミントン部の活躍!!



6月13日(火)・14日(水)の2日間、猪苗代町総合体育館(カメリーナ)で、全会津中学校総合体育大会バドミントン競技個人戦が行われました。バドミントン部は、男女とも少ない人数ではありますが、日々の地道な練習にも根気強く取り組み、着実に力をつけてきました。先月の全会津中体連陸上競技大会同様、ハイレベルな戦いとなりましたが、今まで培ってきた力を十分に発揮し、男子シングルスで冬磨くんが県大会の出場権を獲得することができました。おめでとうございます。全員が一つ一つのプレーに思いを込めて粘り強く頑張る姿が印象的な大会でした。最後まで本当によく戦い抜きました。お疲れ様でした。



祝 県大会出場

男子シングルス
 第3位
 冬磨くん

授業参観 情報教室 のお知らせ

7月7日(金)に授業参観・情報教室・保護者会全体会・学級懇談会を行います。授業参観は13時00分から行いますので、真剣に授業に取り組むお子様の様子を、ぜひご参観いただければと思います。また、授業参観後の情報教室では、「三島町教育委員会 学校教育アドバイザー 小杉 一浩 様」を講師としてお招きし、「メディアの影響や正しい使い方等」についてご講話をいただきます。ご家族でメディアとのつき合い方について改めて考えるよい機会になるとと思いますので、たくさんの保護者の皆様にご出席いただければと思います。

7月の主な予定

- 3日(月) 全校集会
- 4日(火)～6日(木) 県中体連陸上競技大会
- 7日(金) 授業参観・情報教室・保護者会・学級懇談会



- 14日(金) 北塩原村子どもの主張大会
- 15日(土) PTA親子球技大会
- 20日(木) 第1学期終業式
- 22日(土)～24日(月) 県中体連総合体育大会

